



**M.I. Ayuntamiento de Villena**



## **ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 2 DE LA COMISIÓN PERMANENTE**

**27/02/2023**

### **ASISTENTES:**

D. José Micó Serra (Vicepresidente Primero)  
D<sup>a</sup> Virtu Ribera Navalón (Vicepresidenta Segunda en funciones de secretaria)  
D. Pedro Mejías Martínez  
D<sup>a</sup> Maruja Úbeda Martínez  
D<sup>a</sup> Jovita Reche Lorca  
D. José Miguel Esquembre Menor

### **EXCUSAN SU ASISTENCIA:**

D. Francisco M. Carrión Francés  
D. José Carlos Payá Rubio  
D<sup>a</sup> Hassana El Bachiri  
D. Manuel Soriano Ramal  
D<sup>a</sup> Ester Serra Vicente  
D. Rubén Gandía Navarro  
D. José Pedro Serrano Gómez  
D. José Francisco Belda Martínez  
D<sup>a</sup> Encarnación Pérez Vidal  
D<sup>a</sup> Luisa Aroca Amorós

### **INVITADOS**

Verdes de Europa-Villena representados por Alba Laserna Bravo, Francisco Iniesta López y Paula García Sánchez.

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas del día veintisiete de febrero del dos mil veintitrés, se reúnen en La Tercia las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por el vicepresidente primero de la Comisión Permanente se dio por comenzada la sesión.

#### **1.- Aprobación del Acta de la reunión anterior.**

Se aprueba por unanimidad de las personas asistentes.

#### **2.- Espacio de encuentro con el grupo Verdes de Europa-Villena**

José Micó Serra, da la bienvenida a los representantes de dicho grupo y les da la palabra. Francisco Iniesta López toma la palabra indicando que cree en el trabajo en equipo más que en el liderazgo y que querían escuchar las sugerencias, quejas y demás manifestaciones que quiera expresar el Foro para poder integrarlos en el programa electoral.



Pepe Micó les habla del programa de la ciudadanía que se elaboró por arte del Foro hace 4 años y del próximo Plenario que tendrá lugar el 1 de abril, sábado, en el que se pretende recabar inquietudes de la ciudadanía, que, junto con el resto ya recabado hasta ahora, formará parte del material del que saldrán las preguntas de la ciudadanía a los candidatos.

José Miguel Esquembre expresa que no se cuenta con el Foro en la elaboración de los proyectos, si no únicamente cuando estos están hechos y solo cuando se necesita justificar la participación ciudadana. El Foro quiere estar vivo, servir para algo.

Jovita Reche indica que si las Comisiones y demás órganos en los que el Foro puede participar no se convocan no sirven de nada.

Continúa el intercambio de opiniones sobre la comunicación e interacción entre Ayuntamiento y Foro y los diversos problemas de gestión que se han vivido en esta legislatura.

Pedro manifiesta que ha sido una legislatura atípica por las circunstancias y la Covid, la desorientación de hacia donde va Villena y cuales son las líneas de actuación del Ayuntamiento. Tras el intercambio de opiniones sobre la necesidad de un proyecto claro de ciudad, la necesidad de continuidad en los proyectos y el deseo de mayor interacción efectiva del Foro se da por concluida la visita del grupo Verdes de Europa-Villena.

### **3.- Orden del día y organización Plenario con dinámica participativa sobre Propuestas Ciudadanas del sábado 1 de abril en el Espacio Joven. Comunicación. Propuestas de Informes de las Comisiones de Trabajo.**

Pepe Micó habla de extraer los retos prioritarios, el Foro como órgano clave en el Ayuntamiento. En la comisión de economía van a tratar los posibles informes a presentar, las dinámicas propuestas y el cambio de instructor.

Pedro Mejías expone como plantearía el próximo Plenario, un horario enmarcado entre las 10:00 y las 13:00 horas del sábado 1 de abril. En el primer tramo (10:00 a 11:30) propuestas por grupos-comisiones por áreas, puesta en común de las cuestiones generales que hayan surgido. De 11:30 a 12:00 un picoteo y al final aprobación del acta y exposición de las preguntas surgidas en los grupos.

Virtu Ribera plantea sus dudas, puesto que van a asistir representantes de los diferentes grupos políticos, si es conveniente que conozcan las preguntas de forma previa.

Jovita propone que de este encuentro surjan los temas y cuestiones sobre las preguntas, temas en abstracto y generales y que el grupo motor genere las preguntas que hacer basándose en dichos datos.

Pepe Micó pregunta como se debería constituir ese grupo motor.

Pedro Mejías manifiesta como condición necesaria que ninguno de sus componentes esté vinculado a ningún partido político. José Miguel Esquembre opina que se repite mucho el formato de preguntar, convivencia de junio, feria de muestras, encuestas... que sería mejor pasar unas conclusiones o resumen del trabajo. El Foro está parado y este acto puede ser un medio para reactivarlo.

José Miguel plantea que en las comisiones surjan las inquietudes y el orden de prioridades, no para reflexionar, si no para plantearlas.

### **4.- Planteamiento del Debate de personas candidatas a la alcaldía. “La ciudadanía pregunta, el candidato responde”**

Pedro Mejías, manifiesta la preocupación por la comisión de Barrios tras la dimisión de la instructora. Plantea que de cada comisión surjan, al menos 10 preguntas, que serán seleccionadas por el grupo motor.

Tras el intercambio de opiniones se concluye que, las comisiones trabajarán la batería de preguntas (alrededor de 10) por áreas siguiendo todo un mismo esquema, que se debe constituir



un grupo motor para la organización y selección de las preguntas finales, que el horario del Plenario del 1 de abril será de 10:00 a 13:00. Además, se acuerda enviar, a todos los candidatos, la invitación para el acto “la ciudadanía pregunta, los candidatos responden” que se llevará a cabo el 11 de mayo en el Espacio Joven y que el horario de comienzo será a las 19:30.

### **5.- Contenido, estrategias y plazos para la APP del Foro.**

Pepe Micó informa sobre las necesidades técnicas. La App se pretende que sea sencilla y dotarla de contenido que es lo más importante. Se compromete a elaborar un esbozo para el reparto de tareas.

### **6.- Ruegos y preguntas.**

José Miguel Esquembre nos informa sobre el tema de las fotovoltaicas y los diferentes proyectos que actualmente están en la palestra, Sierra Salinas y sobre todo el proyecto planteado en Peña Rubia y su impacto.

De Sierra Salinas no hay mucha movilización, puede que por falta de información.

De Peña Rubia, se realizaron dos reuniones informativas, una organizada por el Grupo Verdes de Europa-Villena y otra por el Partido Socialista. Se han facilitado modelos y ayuda para realizar las alegaciones pertinentes, el plazo dado por la administración es corto y el impacto muy importante tanto sobre la huerta de Villena como sobre el paisaje y el valor patrimonial y de identidad de Villena.

Se considera que es importante facilitar la posibilidad de realizar alegaciones, ahora es esta planta pero llegarán más.

Se acuerda implicarse en la difusión de este tema y de las herramientas puestas a servicio para realizar las alegaciones correspondientes.

Y no habiendo más asuntos a tratar se levanta la sesión, siendo las veintidós horas del día al principio expresado, lo que certifico con el visto bueno del Señor Vicepresidente 1º.

VºBº

VICEPRESIDENTE 1º CP

SECRETARIA ACCTAL

D. José Micó Serra

Dª Virtu Ribera Navalón